

**saint-pardoux**

**Des automates animés**

Un joli spectacle continue de s'offrir au regard des visiteurs à l'église de Saint-Pardoux : une exposition de la crèche animée composée d'une centaine d'automates, crée par Charles Rousselot, des représentations de la vie d'autrefois mis en avant par des vieux métiers qui reprennent vie autour de l'enfant Jésus. Dès que l'on franchit la porte de l'église, c'est toute une mise en scène qui s'active pour le plaisir des yeux.

La crèche sera exposée jusqu'au 24 février de 10 h à 18 h à l'église de Saint-Pardoux.